
PODEMOS ALCORCÓN 
 

 
 

Asamblea ordinaria del 27 de febrero de 2022 
 

Siendo las 12:10 de la mañana comienza la asamblea de Podemos Alcorcón 

en la sede del partido ubicada en C/Madrid Nº14 de Alcorcón. La asistencia a 

la misma es de 18 personas, 8 de forma presencial y 10 por Zoom. 

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 
 

• Lectura y aprobación Acta Anterior 
• Ratificación Equipo de Coordinación 
• Propuestas y preguntas. 

 
Así pues, comienza la asamblea dando la Secretaria General, Raquel Rodríguez 

Tercero, la bienvenida a los y las presentes. 

 

• Primer punto: 

Santi da lectura a las actas de las asambleas de fecha 30.01.2022 y 

13.02.2022 siendo aprobadas sin objeciones. 

 
 

 



• Segundo punto: 

Raquel Rodríguez nos expone los retos de cara al próximo año con la 

elaboración y trabajo que supondrá el Proyecto Ciudad para el que 

propone y somete a votación al nuevo consejo de coordinación formado 

por: 

Pablo Gil, Carlos Carretero, Santiago Glez, María José, Silvia Ruiz y Lucía 

Martínez. También participará Andrés Ortiz como responsable de 

Juventud. 

Toman la palabra Silvia para exponer su línea de colaboración, Juan para 

mostar su apoyo al equipo, finalmente Raquel somete a votación el nuevo 

consejo de coordinación que resulta elegido por unanimidad. 

 

• Tercer punto: 

Interviene Juan mostrando su disponibilidad para colaborar en el 

Proyecto Ciudad. 

Pablo expone la realización de una jornada de mesas por la república. 

Vicente expone la organización de dicha jornada y expone la realización 

de encuentros de pensionistas para los que se les cedería nuestro local. 

Carlos Carretero nos informa de la llegada de 4 millones de euros de los 

fondos europeos para mejoras en nuestro municipio. 

Txomin interviene para mostrar su apoyo al nuevo consejo y transmitir 

ilusión a todas las áreas de trabajo. 

Raquel nos informa de la elaboración de un díptico informativo de la 

actividad municipal de nuestros concejales. 

Lázaro de sus dificultades para realizar una gestión en la Seguridad Social, 

Raquel comenta que hay un servicio de acompañamiento en el Imepe 

para trámites y gestiones. 

Vicente comenta la nueva iluminación en Alcorcón 

Raquel explica los trabajos. 

Juan comenta las mejoras evidentes en toda nuestra ciudad. 

 

Siendo las 13:30 horas y habiéndose abordado todos los temas 

propuestos, se da por concluida la Asamblea. 

 
En Alcorcón, 27 de febrero de 2022 


